
 
 

 
NOTA OFICIAL 

 
 
 
O G7, grupo das 7 lideranças do setor produtivo do Estado do Paraná, vem informar que após 
solicitações dos seus integrantes, desde a data de ontem, foi retirado da pauta de hoje da Comissão 
de Constituição e Justiça da Assembleia Legislativa do Estado do Paraná o PL 498, que trata da criação 
da contribuição do setor agroindustrial para o Fundo de Desenvolvimento da Infraestrutura Logística 
do Estado do Paraná - FDI/PR. 
 
Por conseguinte, O G7 se reuniu na tarde desta terça-feira (22/11/2022) para tratar dos demais 
projetos de lei enviados pelo Governo do Estado do Paraná à Assembleia Legislativa, em regime de 
urgência, em 21/11/2022, sendo discutidos os seguintes temas: 
 
- Privatização da Copel; 
- Aumento da alíquota básica de ICMS de 18% para 19%; 
- Aumento da alíquota de ICMS para o setor de bebidas; 
- Exigência de contribuição para o Fundo de Desenvolvimento da Infraestrutura Logística do Estado 
do Paraná - FDI/PR 
 
No referido encontro foi definida a realização de uma reunião entre os servidores da Secretaria da 
Fazenda do Estado do Paraná e os técnicos de cada uma das Federações que compõem o G7, a ser 
realizada no dia 23/11/2022, para discutir detalhadamente cada um dos projetos, em razão do 
aumento da carga tributária para o setor produtivo do Estado do Paraná. 
 
Ainda amanhã, após a discussão do corpo técnico, será realizada nova reunião entre os presidentes 
do G7. 
 
Sendo o que nos cumpria, informamos que continuamos diligentes e atentos a todas as 
consequências dos referidos projetos ao setor produtivo do Estado do Paraná.  
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